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11 - 31bi der Beilagen zu den StenograPhische~ Protokollen 
• I ........ "2 

des Nationalrates XVIl. Gcsctzgebunsspenode . 

ANFRAGE 

der Abgeordneten pilz und Freunde 

an den Bundeskanzler 

betreffs Sonderbotschafter und Weißbuch 

Nach dem durchschlagenden Erfolg des Sonderbotschafters Gruber 
und dem reißenden Absatz, den das Waldheim-Weißbuch findet, 
stellen unterfertigte Abgeordnete folgende 

A N FRA G E 

1. Wie hoch waren die Kosten, die dem Bund aus der Tätigkeit 
der "Sonderbotschafter" in Sachen Waldheim entstanden sind? 

2. Aus welchen Gründen wurde die Entscheidung zugunsten Grubers 
getroffen? 

3. Wie hoch ist die Auflage des Waldheim-Weißbuchs? Wieviele 
Exemplare davon konnten bisher verkauft werden? 

4. Wieviele Waldheim-Weißbücherwurden von der Republik 
österreich angekauft? Wie hoch waren die Kosten dafür? 

5. Der Inhalt des Weißbuchs ist nach der Veröffentlichung des 
Berichts der Historikerkomission nicht mehr aufrechterhalt
bar. Werden Sie dafür sorgen, daß von offiziellen Stellen· 
des Bundes ab sofort an Stelle des Weißbuchs der Bericht der 
Histcirikerko~ission verbreitet wird? 
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